

# *Destaca ALBA-TCP fracaso de Estados Unidos en convocatoria a cumbre excluyente*

---



**Foto: Internet.**

Caracas, 12 may (RHC) El secretario ejecutivo del ALBA-TCP, Sacha Llorenti, destacó este jueves el fracaso del Gobierno de Estados Unidos en su convocatoria a una Cumbre de las Américas marcada por decisión política de excluir a varios países de la región.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el titular de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos, denunció las pretensiones de Washington de imponer sus intereses hegemónicos durante la cita regional, prevista del 6 al 10 de junio en la ciudad estadounidense de Los Ángeles.

“Ni cumbre ni de las Américas. Fracasa la convocatoria de Estados Unidos a una reunión excluyente que no busca allanar los caminos de integración americana, sino instrumentalizar todo espacio en favor de sus intereses hegemónicos”, afirmó Llorenti en la plataforma comunicacional.

El proyecto de la administración de Joe Biden de no invitar a Cuba, Nicaragua y Venezuela al próximo encuentro en Los Ángeles, provocó que varios gobiernos de la región anunciaran desde ahora su ausencia en la reunión si los anfitriones insisten en su pretensión.

Al respecto ya se pronunciaron los presidentes Andrés Manuel López Obrador (México), Xiomara Castro (Honduras) y Luis Arce (Bolivia), así como la Comunidad del Caribe (Caricom).

Ante los intentos para evitar la presencia de la isla en la cita regional, el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, apuntó que “el país anfitrión de la Cumbre de las Américas no tiene ningún derecho a imponer exclusiones arbitrarias”.

“Se trata de una decisión políticamente motivada y sin otro sustento que acusaciones falsas y doble raseros para ocultar su verdadera naturaleza, vinculada a la política interna y electoral de Estados Unidos”, aseguró.

El ministro aseveró que para el encuentro de junio próximo Washington promueve un llamado plan regional en materia de salud, “que negocia de manera opaca” y lamentó que con la experiencia y el reconocimiento internacional con que cuenta Cuba en estos temas no se le haya incluido en su negociación.

También acusó a la potencia nortea de utilizar la pandemia para sus intereses políticos como una aliada táctica contra Cuba, país que puede presentar en Los Ángeles los reconocidos resultados de su colaboración médica con el mundo y sus éxitos en la lucha contra la COVID-19, incluidas sus vacunas propias. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287630-destaca-alba-tcp-fracaso-de-estados-unidos-en-convocatoria-a-cumbre-excluyente>



**Radio Habana Cuba**